

Club Nautique Nernier Yvoire

Newsletter

Saison 2023



La saison a commencé le 7 avril, et peu de temps après, le club a accueilli son deuxième Surprise. Tom est arrivé au Chantier Naval Lemman Plaisance de Messery, après avoir fait 1000km de route depuis la Bretagne. Tom rejoint Sténic, acheté fin 2021, et nous permet d'avoir deux bateaux prêts pour les stages, régates et sorties loisirs. La saison 2023 se félicite de 59 membres et 60 sorties en moyenne par bateau, 2-3 jours par semaine entre les mois d'avril et octobre.

Une participation active aux régates

Le Surprise C2NY by Nicomatic a participé à une douzaine de régates du Championnat du Petit Lac (CDPL) et Top Voiles Léman Tour, dont deux critères.

Le Bol d'Or: 3 Surprises du C2NY: Lemman Plaisance, Accroche-toi, et C2NY by Nicomatic. Les retours des participants "dur dur ce bol d'or!" De la persévérance était plus que nécessaire mais il y avait plein de moments magiques sur le lac. Général Temps compensé: 42ème pour C2NY by Nicomatic, et 57ème pour Léman Plaisance parmi plus de 400 bateaux; et 33ème et 38ème en classe Surprise, sur 102 bateaux! Accroche-toi remporte le prix C2NY gastronomie et convivialité ! Nous remercions chaleureusement les spectateurs pour leurs encouragements à terre et les organisateurs et sponsors.



Pour marquer le début de la saison, un apéritif a été organisé au Petit Bar de Nernier, offert par Lemman Property. Ensuite, une vingtaine de collaborateurs de Nicomatic ont découvert la voile à la fin du mois de mai. Les conditions étaient parfaites pour la navigation, nos chefs de bord Philippe, David et Jean-François ont assuré la sortie en toute sécurité. Le club a tenu le bar du 14 juillet à la salle des fêtes de Messery et a rencontré un vif succès !

Le mois de septembre a été riche en activité pour le club, certainement grâce à l'été indien qui a fait prolonger la saison nautique. Une magnifique sortie amicale à la recherche de la "Super lune" avec un arrêt pique-nique à l'île de la Harpe entre membres.

Deux équipages (membres du C2NY) ont navigué pendant une semaine en Bretagne sur des magnifiques bateaux: un Pogo 30 et un RM 970. Les îles, les plages, mouillages, la houle, navigation de nuit, utilisation des cartes et amers. Bonne ambiance, apprentissages, tant de plaisir que le club pense sérieusement à proposer une série de navigations en mer.



Nouveau: sorties sécurité et manoeuvres:

Cette année, nous avons mis en place une sortie hebdomadaire supplémentaire, le jeudi, en complément des sorties entraînements régates du mardi à Nyon. Le but était de proposer aux adhérents « surprise », débutants et intermédiaires, une sortie moins orientée compétition mais plus croisière, sur le travail des manoeuvres de base et sur la sécurité (virements, empannages, manoeuvres de port au moteur, récupération d'homme à mer...). Encadrées par différents membres bénévoles, de mi-avril à mi-septembre, ces sorties ont rencontré un vif succès. Nul doute que celles-ci seront reconduites l'année prochaine.

Le 4 juillet, l'une des régates du mardi soir, organisée habituellement à Nyon, a changé de plan d'eau en venant à Nernier et Yvoire. Les 35 bateaux participants ont également profité d'un apéro au quai offert par le club. Ambiance très sympathique!

Les 6h de Nernier: Avec 60 bateaux dont 26 Surprises et 7 Grands Surprises. Les deux surprises du C2NY Tom et Stenic ont participé avec des équipages composés d'adhérents et membres du comité. Un joli partage de connaissances et savoir-faire dans des conditions soutenues au départ de la course.



Le Surprise Lemman Plaisance, avec Marc et JB, a participé, comme tous les ans, aux 5 jours du Léman. Une régate mythique, d'endurance avec des conditions très musclées, qui inspire deux binômes qui se préparent pour 2024 avec les Surprises du club.

Deux skippers du C2NY ont participé à la Trans-lémanique en Solitaire: Florent Junot en Surprise "Tiramisu" et Martin Baeschold en Surprise "R2D2" – bravo à eux ! En octobre, le C2NY a participé à l'organisation et déroulement de la première édition de la régate les Voiles d'Yvoire avec l'association homonyme. Parmi des Lacustres, Godinets, Stars, 6.5m SI et Requins, 19 bateaux classiques ont régaté durant tout un weekend sur 5 manches avec de très belles conditions de vent.

Station météo à Nernier!

Une station météo qui permet de regarder la direction et puissance du vent par des images en vidéo, en temps réel ou en prévision, a été installée à Nernier. Ayant une position fort stratégique sur le lac, cette station donne un sérieux atout au port et aux plaisanciers de Nernier. <https://windspots.org/iframe.php?station=CHVD16>

Le mot du Président

Nous voulons remercier tous nos membres, le Comité Départementale de Voile 74, l'Ecole de Voile Itinérante, nos sponsors Lemman Property, Léman Plaisance et Nicomatic, les communes de Messery, Nernier et Yvoire.



La saison 2023 s'est clôturée avec un repas canadien très convivial à la ferme d'Antioche. Une quarantaine de convives ont partagé des mets le vendredi 10 novembre. Organisé par le club pour marquer la fin des navigations avant l'hiver, c'était l'occasion de revenir sur les moments forts de la saison en présence du comité, élus, sponsors et membres avec leurs familles.

Stages jeunes, stages compétition et adultes

L'EVI a encore assuré les stages de voiles pour enfants, ados et adultes. Quel que soit le niveau, ils ont tous profité d'excellentes conditions de notre plan d'eau. Le camp d'été a permis à 12 jeunes licenciés des clubs départementaux de naviguer pendant 3 jours à la découverte de la côte entre Messery et Yvoire. Perfectionnement, technique, vivre ensemble et rigolade étaient les maîtres-mots de ces 3 jours. Le réveil musculaire était important après la nuit sous tente et le retour au calme a été indispensable pour bien se reposer et apprendre à se connaître. Nous remercions vivement Benjamin et Juliette pour leur patience et dévouement pour nos jeunes navigateurs !

Du 24 au 28 juillet, les rives Lac Léman côté Yvoire ont été le théâtre d'une aventure extraordinaire pour les jeunes participants au stage "PASSIONNEMENT LEMAN". Géraldine de l'association "Ça se Cultive", et membre du club, a proposé de compléter la navigation du matin, avec l'après-midi, une plongée captivante dans l'histoire du lac, des activités et ateliers, bricolages, visites de l'Eco-Musée de la Pêche et du Léman à Thonon et une traversée du lac pour aller visiter le Musée du Léman à Nyon en Suisse sur un bateau de la flotte "La Belle Epoque"! Chacun est reparti avec son propre carnet de bord, témoignage tangible d'une aventure enrichissante et mémorable.

Les stages adultes étaient complets pendant les 3 semaines également, avec 4 soirs de navigation proposant des apprentissages des bases et des liens et amitiés au rendez-vous. Deux des trois semaines étaient 100% féminin. Restant côté femme, Nous avons mis Tom à disposition fin juillet pour un "weekend 100% féminin". Un stage organisé par le CDV74 et 4 femmes dont la monitrice Adeline ont navigué autour du lac avec une nuit à bord.

Assemblée Générale 2024
Vendredi 15 Mars
à la Maison des
Associations d'Yvoire

